

Chandeleur - Ein voller Saal und gute Stimmung



Die Arras-Freunde-Herten begingen auch in diesem Jahr wieder das Fest der Chandeleur, offiziell das Ende der Weihnachtszeit in Frankreich. Das ist nach französischem Brauch aber auch schon einmal ein kleiner Einstieg in den Frühling, der je nach Auslegung durch den runden goldfarbenen Crêpe symbolisiert wird.

44 Mitglieder konnte unsere erste Vorsitzende Dr. Babette Nieder im Saal in dem Gemeindezentrum an der Ackerstraße begrüßen.

Die Crêpes zusammen mit dem guten Cidre waren wieder köstlich. Die „Kochgruppe“ gab Alles. Franck Genie und Jan, der Profi-Koch, waren die Experten an der Crêpe-Pfanne. Ohne die perfekte Vorbereitung von Marc Aubaut, der bereits am Vortag fast 200 Crêpes und Galettes zubereitet hatte, wäre es allerdings nicht gegangen, und Claudia Grothe war die perfekte Organisatorin im Küchenbereich.



Das war einmal wieder ein schöner Abend bei den Arras-Freunden-Herten. Eine Wiederauflage gibt es bestimmt auch im nächsten Jahr.

Jetzt dürfen sich die Arras-Freunde aber auch schon auf die nächste Veranstaltung freuen. Diese gibt es am 27. dieses Monats in Zusammenarbeit mit der Thomaskirche. Dort wird wieder ein französischer Film gezeigt. Um 18.30 Uhr geht es los mit der französischen Komödie „Schmetterlinge im Ohr“. Natürlich auf Deutsch, der Eintritt ist frei und es sind alle Filminteressierte eingeladen und selbstverständlich auch Nicht-Mitglieder.

Erika Springstub 08.02.2026